

⇒ Flechettes ⇐

LA MUCOSATION

« On ne peut pas dire que le pouvoir d'achat a baissé », a déclaré le ministre de l'Économie, en proclamant son appel à la confiance.

« Ça va être un grand succès », a déclaré le ministre de l'Économie, en proclamant son appel à la confiance.

C'est-à-dire à quelque chose comme 73% de la population qualifiée, qui n'a pas à dire le contraire.



ENCORE UNE SOUCOUBE QUI BOIT LA TASSE I

Dans le Haut-Jura, les déclarations des enfants de Prémanon, affirmant qu'ils avaient lapidé une soucoupe volante posée dans la cour d'une ferme, ont fait sensation.

L'autre jour, en proie à l'émulation, un habitant des Rousses donnait l'alarme : une soucoupe était posée dans une clairière de la forêt du Massacre.

Brrr !...

La chasse aux Martiens s'organisa, une vingtaine de voitures s'ébranlèrent, et d'importants barrages de police furent établis sur les routes.

Finalement, la « soucoupe » était bien posée dans la clairière, étincelant sous les feux du soleil automnal... Mais ce n'était que la vaste coupelle d'un pluviomètre installé là depuis des années.

La police n'avait plus qu'à s'en laver les mains.

LA MUCOSATION

NE PAS LA QUÉRIR

« On s'occupe de la soucoupe (1000 ou 1001) d'après son poids, on la prend en compte à l'échelle de la MUCOSATION... »

« Ça va être un grand succès », a déclaré le ministre de l'Économie, en proclamant son appel à la confiance.

« Ça va être un grand succès », a déclaré le ministre de l'Économie, en proclamant son appel à la confiance.

« Ça va être un grand succès », a déclaré le ministre de l'Économie, en proclamant son appel à la confiance.

« Ça va être un grand succès », a déclaré le ministre de l'Économie, en proclamant son appel à la confiance.

« Ça va être un grand succès », a déclaré le ministre de l'Économie, en proclamant son appel à la confiance.

« Ça va être un grand succès », a déclaré le ministre de l'Économie, en proclamant son appel à la confiance.

« Ça va être un grand succès », a déclaré le ministre de l'Économie, en proclamant son appel à la confiance.

« Ça va être un grand succès », a déclaré le ministre de l'Économie, en proclamant son appel à la confiance.